

Unterrichtung

über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates Gräfendhron am Donnerstag, dem 13.12.2012 um 19.00 Uhr im Sportlerheim in Gräfendhron

=====

Ortsbürgermeister Steinmetz eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Er stellte fest, dass der Rat nach ordnungsgemäßer Einladung in beschlussfähiger Zahl erschienen war.

Gegen Form und Frist der Einladung wurden keine Bedenken erhoben.

Aus Dringlichkeitsgründen beantragte Ortsbürgermeister Steinmetz die Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil um den TOP „Bauangelegenheiten“ zu erweitern. Der Beschluss erfolgte einstimmig.

Es wurde folgende Tagesordnung beraten:

Tagesordnung

Öffentlich

2. Friedhofsangelegenheiten
3. Fortentwicklung des Flächennutzungsplans der VG Thalfang am Erbeskopf im Hinblick auf Windenergie und Photovoltaik
4. Informationen

Öffentlich

Zu TOP 2: Friedhofsangelegenheiten

Der Vorsitzende informierte über den Fortschritt der Bauarbeiten auf dem Friedhof und regte an das Dach der Aussegnungshalle mit Naturschiefer, anstatt wie geplant mit Blech,

zu decken. Mit Hinblick auf das Gesamtbild des Friedhofes befürwortet auch der Dorferneuerungsbeauftragte der Kreisverwaltung die Eindeckung mit Naturschiefer. Da die Eindeckung in Eigenleistung erfolgen soll, ergeben sich die durch das Ingenieurbüro Sommerfeld errechneten Mehrkosten in Höhen von ca. 1.200 € ausschließlich aus den höheren Materialkosten.

Nach kurzer Beratung beschließt der Ortsgemeinderat das Dach der Aussegnungshalle mit Naturschiefer zu decken. Hierdurch entstehen gegenüber der geplanten Eindeckung mit Blech Mehrkosten in Höhe von ca. 1.200 €.

Der Beschluss erfolgte einstimmig bei 2 Enthaltungen.

Zu TOP 3: Fortentwicklung des Flächennutzungsplans der VG Thalfang am Erbeskopf im Hinblick auf Windenergie und Photovoltaik

Einleitend unterrichtete Ortsbürgermeister Steinmetz den Rat über die aktuelle Sachlage im Verfahren bezüglich der Fortentwicklung des Flächennutzungsplanes und die Ausführungen in der Sitzung des Verbandsgemeinderates am 19.11.2012. Die Ortsgemeinde ist aufgefordert eine entsprechende Stellungnahme abzugeben. Da die Ortsgemeinde jedoch über keine geeigneten Flächen für die Errichtung von Windenergieanlagen verfügt und auch sonst keine Konfliktpotentiale im neuen Flächennutzungsplan gesehen werden, erscheint eine Stellungnahme wenig sinnvoll.

Der Ortsgemeinderat beschließt keine Stellungnahme zur Fortentwicklung des Flächennutzungsplans der VG Thalfang am Erbeskopf im Hinblick auf Windenergie und Photovoltaik abzugeben.

Der Beschluss erfolgte einstimmig.

Zu TOP 4: Informationen

Ortsbürgermeister Steinmetz informierte über folgende Themen:

a) Baumfällarbeiten

Aus verkehrssicherungstechnischen Gründen musste die Kastanie vor dem Anwesen Güldenberg gefällt werden.

b) Spülung des im Zuge der Unwetterkatastrophe angelegten Drainagensystems

Zwischenzeitlich liegt die Erlaubnis des Eigentümers zum Betreten der entsprechenden Grundstücke vor, sodass nunmehr durch ein Ingenieurbüro geprüft werden kann, ob eine Spülung notwendig ist. Ein Termin mit dem Eigentümer muss noch vereinbart werden. Aus Sicht der Verwaltung und des Gemeinde- und Städtebundes kann die Ortsgemeinde nicht für durch Naturgewalten verursachte Schäden haftbar gemacht werden.

c) Anlegen einer Furt

Wie bereits mehrfach beraten ist geplant die sanierungsbedürftige Eisenbrücke auf der Gemarkung Gräfendhron durch eine Furt zu ersetzen. Um mit der Maßnahme beginnen zu können wurde zwischenzeitlich der Eigentümer der dazu benötigten Flächen, Herr Franz-Josef Güldenbergl, angeschrieben, damit entsprechende Pachtverträgen abgeschlossen werden können.

d) Revierbegehung

Für Samstag, den 30.03.2013, ist eine Revierbegehung geplant, zu der auch die Öffentlichkeit eingeladen werden soll.